

Antrag vom 01.09.2019

Förderung der Aufstellung eines Geldautomaten der Stadtparkasse im U-Bahnhof Lehel

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Der Bezirksausschuss 1 fordert die Landeshauptstadt München auf, die zeitnahe Aufstellung eines Geldautomaten der Stadtparkasse im U-Bahnhof Lehel (Thierschplatz) zu unterstützen. In Abstimmung mit der Stadtparkasse sollen Verwaltung und beteiligte kommunale Betriebe, insbesondere auch die Münchner Verkehrsgesellschaft, angewiesen werden, die nötigen Prüfungen durchzuführen und die Voraussetzungen für eine zügige Aufstellung zu schaffen.

Begründung:

Im Lehel sind Kunden der Stadtparkasse seit geraumer Zeit mit signifikanten Einschränkungen beim Zugang zu Dienstleistungen der Stadtparkasse München konfrontiert. Nach Schließung der Filiale in der Wagnmüllerstraße gibt es aktuell im Lehel nördlich des Isartorplatzes keine Anlaufstelle mehr, um Bargeld abheben oder einzahlen zu können. Eine alltagstaugliche Versorgung der Bürgerinnen und Bürger ist im Lehel derzeit nicht gegeben.

Eine solche Versorgungslücke im Herzen unserer Stadt kann nicht dem Anspruch einer öffentlich-rechtlichen Bank in kommunaler Trägerschaft genügen, deren gesetzliche Aufgabe es ist, „die angemessene und ausreichende Versorgung aller Bevölkerungskreise [...] mit geld- und kreditwirtschaftlichen Leistungen auch in der Fläche sicherzustellen“ (§1 SpkO). Um die Nahversorgung der Bürgerinnen und Bürger im Lehel zu fördern, befürworten wir die zeitnahe Aufstellung eines öffentlich zugänglichen Geldautomaten im U-Bahnhof Lehel (Thierschplatz).

Wolfgang Neumer
Vorsitzender BA 1